



FRIDA FURCHTLOS lädt zum Tee



DANNY BAKER
PIPPA CURNICK

arsEdition

Frida Furchtlos lebte in einem Häuschen am äußersten Rande des Waldes.
So lange sie denken konnte, wohnte sie dort ganz allein. Noch niemals
in ihrem Leben hatte Frida ein anderes Tier zu Gesicht bekommen
und schon gar nicht mit einem gesprochen.





Eines Tages aber, ich glaube, es war ein Dienstag,
und Frida war gerade dabei, ihr Karottenbeet zu gießen,
kam aus dem dunklen Wald ein Wolf.
Er schlich sich ganz nah an Frida heran und machte ...

“Rraaar!”



